Der 1. Treff in diesem Jahr brachte 13 Wanderlustige auf die Beine. Um sich nach 5 Monaten mal wieder richtig mit Neuigkeiten zu versorgen, wurde ein sonniger Frühlingstag gewählt.

Hofgarten, Monopteros, Chinesischer Turm, Kleinhesseloher See und das Mini-Hofbräuhaus waren die Stationen hin und zurück.

Im HB-Biergarten erfüllte eine schier endlose Speisekarte jeden Wunsch, sodass wir gut gestärkt den Rückweg antreten konnten.

Alle waren mit dieser kleinen aber feinen Tour zufrieden und genossen den Tag.

Eine kurze Meinungsbildung bei den 13 "Berglern" brachte keine Erkenntnisse, ob wir derzeit Ziele, die nur mit dem Auto (Fahrgemeinschaften) zu erreichen sind, durchführen sollen.

Die Coronazahlen und der ökonomische Aspekt wegen des Ukraine-Krieges sprechen eher dagegen. Lassen wir damit heuer die Schneerosen am Pendling ohne uns blühen und hoffen, dass auf dieser Welt sehr bald wieder Normalität einkehrt.

## Sepp



